

Finissage

Vortrag und Apéro

Donnerstag, 2. November 2017

Kirchgemeindehaus Moosseedorf

ab 19.00 Uhr Besichtigung der erweiterten Ausstellung

20.00 Uhr Bruno Benz und Bruno Arn (Architekt) blicken auf einige Marksteine der Kirchgemeinde Münchenbuchsee-Moosseedorf und auf den Bau des Kirchgemeindehauses Moosseedorf zurück



An der Ausstellung "775 Jahre Moosseedorf" am Dorffest, haben wir die Baugeschichte der Kirche, kirchliches Leben im Wandel der Zeit und die lebendige Kirche von heute präsentiert. Diese Plakate und die Vitrine sind seit der Ausstellung im Foyer des Kirchgemeindehauses weiterhin zu besichtigen. Am 2. November 2017 feiern wir den Abschluss dieser Präsentation mit Erinnerungen von Bruno Benz und Bruno Arn, an wegweisende Ereignisse der Kirchgemeinde und an den Bau des Kirchgemeindehauses. Die Ausstellung wird zu diesem Anlass erweitert mit Dokumenten zum Bau des Kirchgemeindehauses.

Anschliessend sind alle herzlich zu einem Apéro eingeladen.

